

Die Grünliberalen trauern um

Peter Meier

24. Dezember 1955 – 4. Juli 2017

Peter Meier hat als Vorstandsmitglied die Ortspartei in den letzten Jahren massgeblich mitgeprägt und in ihr seine politische Heimat gefunden. Im Frühling 2014 wurde Peter Meier in den Gemeinderat von Männedorf gewählt. Als Hochbau- und Planungsvorstand zeichnete sich Peter Meier unter anderem durch sein grosses Engagement, seine Kollegialität und seine Sprachgewandtheit aus. Wir verlieren mit ihm eine umsichtige Schlüsselperson unserer Ortspartei. Peter hinterlässt eine grosse Lücke, sein feiner und scharfsinniger Humor wird uns fehlen. Wir werden ihn als freundlichen, zuvorkommenden und hilfsbereiten Menschen mit liberal-offenem Geist und grossem Verantwortungsbewusstsein für die Umwelt in Erinnerung behalten. Seiner Familie sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Grünliberale Partei Männedorf

Grünliberale Partei des Bezirks Meilen

Die Abdankung findet am Freitag, 14. Juli 2017, um 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche in Männedorf statt.